

2学年通信

新宮町立新宮東中学校
令和7年4月16日 第5号
文責：江頭 俊輔

[チャイムが変わりました！]

4月7日（月）の始業式から、学校のチャイムが変わりました。以前までは、聞き馴染みのあるチャイムを採用していましたが、今年度から新宮町の町歌をアレンジした音源をチャイムに使用しています。始まって数日のチャイムですが、少しづつ馴染んできたように感じます。是非、新しいチャイムを聞きながら、新宮町で育っているということを考え、学校生活に励んでほしいと思います。

この取組は今年度が新宮町合併70周年となることに起因して始まっています。（私もなかなか町の誕生に関して知る機会がなかったので、驚きました。）少しだけ新宮町の来歴を確認しておきましょう。

新宮町は70年前の1955年4月1日に立花村と合併して、今の新宮町となりました。さて、みなさんは新宮町のシンボルを知っていますか？新宮町でよく見かけるものが多く採用されています。

シンボル	説明
	町木：クスノキ 立花山に多く自生し、原生林の北限として国の特別天然記念物に指定。
	町木：松 白砂青松の主役であり、新宮町役場庁舎周辺から海岸にわたる地域に広がっている。全町あげて保護に努めている木。
	町花：ミカンの花 新宮町の特産品「立花ミカン」として立花山周辺の丘陵地帯に栽培され、5月に白く香り高い花をつける。
	町鳥：メジロ 立花山麓、犬鳴山塊に多数生息し、春先には里の庭樹までおりてきて、そのかわいい容姿と美しい鳴き声で町民に愛されている鳥。 ※図書館キャラクターもメジロのぴかりさんです！

※上記説明は新宮町のホームページより引用

[新宮町民憲章を確認しましょう！]

町民憲章は町民であるみんなが暮らしていくうえで、忘れてはならない大切な目標です。この町民憲章は、平成5年（江頭が生まれた年です！驚）に公募で決められたものです。新宮町で生きていく一人として、覚えて、伝えていきましょう。右図は新宮町の町章です。

- 一、立花山の勇姿を仰ぎ緑豊かな町にします。
- 一、ふるさとの歴史と伝統を受け継ぎ新しい文化豊かな町にします。
- 一、玄海の自然と幸に感謝し豊かな心身を育む町にします。
- 一、知識を深め勤労をよろこび豊かな産業の町にします。



70周年記念の年です。新宮町の一員として、イベント等あれば積極的に参加していきましょう。